

Avant quelques jours de repos bien mérités, Solidaires Finances Publiques 38 vous présente un petit point d'étape sur la situation revendicative globale et les futures actions à mener ensemble.

Depuis mars 2019, les personnels de la DDFiP de l'Isère et leurs syndicats rejettent les projets des pouvoirs publics, notamment celui de la destruction de notre administration. Ils condamnent fermement et avec toujours autant de détermination les évolutions en cours et à venir, qu'elles concernent :

- Les missions, dont certaines sont en voie de privatisation pure et simple,
- Les conditions de leur exercice bousculées par les choix de politique fiscale du gouvernement et par l'omniprésence du numérique et de la dématérialisation,
- Les évolutions structurelles désastreuses contenues dans le projet de NRP,
- La baisse continue et insupportable des moyens humains et budgétaires, des possibilités de promotions internes et de leur pouvoir d'achat,
- La disparition programmée de toute règle de gestion transparente.

La volonté gouvernementale de s'attaquer à tous les fondamentaux de la cohésion sociale, de la solidarité nationale et du service public relève du dogme et de l'idéologie, comme le démontre son obstination à vouloir détruire les systèmes de retraite.

Celui-ci suscite depuis plusieurs semaines une très forte mobilisation de tous les salariés, du public comme du privé, avec des manifestations massives. Ce combat, les personnels de la DGFIP l'ont également investi, avec des taux de grèves historiques et une présence remarquée dans les manifestations à répétition.

L'heure est donc au développement d'un grand mouvement social pour imposer d'autres choix que la précarité, la misère et le chacun pour soi !

Le projet de destruction des systèmes de retraite du gouvernement et l'ensemble des attaques qui touchent tous les secteurs, ceux de la Fonction publique et singulièrement la DGFIP, ont une matrice commune : La volonté libérale d'un changement profond de société tournant le dos aux valeurs de justice, d'égalité et de solidarité.

Le combat contre le projet de retraite à points, le combat contre le NRP, le combat contre la loi de transformation de la fonction publique, le combat contre la dégradation de la politique de soin, le combat contre les suppressions d'emplois ne font qu'un, c'est une lutte pour une société plus juste, plus humaine, plus solidaire.

- Samedi 28 décembre : manifestation à 14h.
Rendez-vous 14h place de la gare
- Jeudi 2 janvier : en grève et dans l'action
Rendez-vous 6h45 à la DDFIP Belgrade
- Vendredi 3 janvier : AG Rhin et Danube à 10h (restaurant administratif)



Et bonnes fêtes de fin d'année pour être d'attaque dès la rentrée !